

## El 38ª Certamen Internacional de Bandas de Música Vila d'Altea homenajeará a las músicas mediterráneas

Arranca una nueva edición del Certamen Internacional de Bandas de Música 'Vila d'Altea', este año dedicado a las músicas mediterráneas, con dos obras de obligada interpretación encargadas a los compositores Enrique Tena Peris y Enrique Sanz-Burguete.

La Sociedad Filarmonica Alteanense ha presentado esta mañana las bases de la 38ª edición de afamado Certamen, que bajo el lema "*Músiques de la Mediterrània*", se celebrará los días 28 y 29 de noviembre.

Al acto de presentación han asistido el concejal de Infraestructuras del Ayuntamiento de Altea, Santiago Ronda; el presidente del Comité Organizador, Manuel Bonastre, y los compositores Enrique de Tena y Enrique Sanz-Burguete.

El Certamen mantiene su estructura habitual, dividido en dos secciones, la Sinfónica y la Primera. Los participantes en cada una de ellas tendrán que interpretar una obra libre y otra obligada, que para la Sección Primera es '*Cançó i danses*', de Miguel Enrique de Tena Peris, y para la Sinfónica '*Mares de tiempo y sueño*', de Enrique Sanz-Burguete.

La obra obligatoria de la Sección Primera, se compondrá de una fantasía a tres tiempos y cinco danzas que tienen como tema central "una pequeña melodía que utilizamos en una obra de teatro de mi adolescencia", según ha adelantado Enrique de Tena, su creador.

Por su parte, Enrique Sanz-Burguete, compositor de la pieza obligada de la Sección Sinfónica, ha recalcado el alto nivel del Certamen, y que su pieza musical "tendrá como eje el mar y varios ramos de las músicas del mundo con referencias a diferentes étnias bañadas por el Mediterráneo".

Durante su intervención, Manuel Bonastre, presidente del Comité Organizador, ha explicado las razones por las que este año el certamen tiene como lema "*Músiques de la Mediterrània*": "en esta edición hemos querido rendir un

Organitza  
SOCIETAT  
FILHARMÒNICA  
ALTEANENSE

Carrer de la Filharmònica, 12  
03590 - ALTEA  
Apartat de Correus 474

Telèfon/fax  
(+34) 96 584 44 99

web  
[www.certamenaltea.com](http://www.certamenaltea.com)

e-mail  
[certamenaltea@certamenaltea.com](mailto:certamenaltea@certamenaltea.com)

Patrocina  
AJUNTAMENT D'ALTEA

homenaje a las gentes del mediterráneo, a la hermandad de las culturas a través de la música.”

El acto se ha cerrado con la firma de los contratos entre la Sociedad Filarmónica Altenense y los compositores de las obras obligadas. Para finalizar, el edil de Infraestructuras, Santiago Ronda, ha reiterado el apoyo del Ayuntamiento de Altea a la entidad musical y la importancia del Certamen “a nivel ‘nacional e internacional, llevando la cultura de Altea a todo el mundo”.

El 38º Certamen Internacional de Bandas de Música Vila d’Altea se celebrará en las instalaciones del Palau Altea Centre d’Arts. Las agrupaciones musicales que deseen participar en la Sección Primera deben estar integradas por un máximo de 85 músicos, mientras que la Sinfónica establece el límite en 135 integrantes. La organización escogerá cuatro entre las presentadas para la Sección Primera, y tres en la Sección Sinfónica.

El plazo de inscripción para bandas de todo el mundo se abrirá el próximo 1 de junio y finalizará el día 30 de ese mismo mes. Como en años anteriores, se espera que concurren agrupaciones de diversos países de Europa, además de las bandas más emblemáticas de la Comunidad Valenciana.

El Comité Organizador entregará a los vencedores de la Sección Primera 8.000 euros, y a la banda ganadora de la Sección Sinfónica 11.000. En ningún caso el premio podrá ser repartido o declarado desierto. El resto de bandas participantes recibirán 3.000 y 5.000 euros, según categoría, por su aportación.

Altea, 13 de marzo de 2009



Para más información:  
**INTERMUNDO COMUNICACIÓN**  
Rafael Altamira, 14 - 3ºiz. 03002 – ALICANTE  
Telf: 965 20 30 92 - Fax: 965 21 77 47  
E-mail: [info@intermundocomunicacion.com](mailto:info@intermundocomunicacion.com)